



St. Ingbert, 10.10.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

aus aktuellem Anlass und vor allem auch, weil sich viele neue Eltern/Familien in unserer Schulgemeinschaft befinden, würden wir gerne einige Punkte, die uns sehr am Herzen liegen, noch einmal ins Gedächtnis rufen:

1. Bitte warten Sie sowohl am Vormittag, beim Abholen am Mittag und auch am Nachmittag an der Schulgrenze und laufen Sie Ihrem Kind *nicht* auf dem Hof entgegen. Ihr Kind schafft den Weg alleine.

In Rohrbach warten die Eltern bitte *vor* dem Tor zum Schulhof. Wir haben gemeinsam mit den Elternvertreter*innen festgelegt, dass die „Rote Linie“ für die Kinder weiter gilt, während die „Elternlinie“ wegfällt und künftig bitte *vor* dem Schulhofort gewartet wird. Bitte achten Sie hier besonders darauf, dass Sie den Kindern nicht den Weg zum/vom Schulgelände auf den Bürgersteig versperren. Zur Sicherheit der Kinder soll der Eingangsbereich frei und gut einsehbar sein. Des Weiteren ist es sehr wichtig, dass Autos in diesem Bereich NUR an den vorgesehenen Stellen abgestellt werden. Leider bringen falsch parkende Autos Fußgänger und besonders Kinder in gefährliche Situationen.

In Hassel warten die Eltern bitte *vor* der Schranke. An der Schranke gilt ein Halteverbot. Geben Sie diese Grenze bitte auch an Großeltern weiter, die Ihr Kind ggf. abholen.

Wenn Sie ein dringendes Anliegen an die Klassenlehrerinnen oder die FGTS haben, terminieren Sie bitte auch dieses Gespräch per Mail oder Postmappe, um Tür- und Angelgespräche zu vermeiden. Wir möchten Sie bitten, das Schulhaus nicht ohne Termin zu betreten – kranke Kinder können selbstverständlich wie gewohnt abgeholt werden.

Kinder der 1. Klasse, die sich morgens noch schlecht von Mama oder Papa trennen können, können, in Absprache mit der Klassenlehrerin, begleitet werden.

2. Um die Kinder zur Selbstständigkeit und Eigenverantwortung zu erziehen, aber auch aus Sicherheitsgründen, möchten wir darauf hinweisen, dass vergessene Hausaufgaben oder Kleidungsstücke nicht mehr von Eltern am Nachmittag abgeholt werden können! Bitte sehen Sie dies für Ihr Kind als Lernprozess hinsichtlich seiner Selbstständigkeit und Eigenverantwortung. Sprechen Sie am Mittag mit Ihrem Kind darüber oder kleben ihm z.B. eine Erinnerung in sein Mäppchen, sodass es am nächsten Morgen selbst daran denken kann. Das Abholen von Hausaufgaben und Material für kranke Kinder ist natürlich weiterhin wie gewohnt möglich. Bitte beachten Sie aber, dass dies erst *nach 15 Uhr* erfolgen kann. Sprechen Sie gerne mit befreundeten Familien „Hausaufgaben-Mitnehmboten“ ab, so dass die Kinder sich gegenseitig Hausaufgaben mitnehmen/bringen. Es wäre hilfreich, wenn Sie darüber die Klassenlehrerin informieren (falls nicht bereits am Elternabend geschehen).

3. Wir besprechen an beiden Standorten regelmäßig die Pausenregeln. Die Kinder kennen die Absprachen und Besonderheiten ihres Standortes. In Rohrbach ist die Container-Situation neu und wird mit den Kindern entsprechend besprochen/eingeübt. Das Benutzen der Spielgeräte vor Unterrichtsbeginn ist nicht gestattet.

Hauptstandort
Pestalozzischule Rohrbach
Hochstr. 47
66386 St. Ingbert / Rohrbach
Tel. 06894 / 52413
Fax. 06894 / 959085
pestalozzischule@st-ingbert.de



Dependance
Eisenbergsschule Hassel
Schulstraße 14b
66386 St. Ingbert / Hassel
Tel. 06894 / 52110
Fax. 06894 / 581125
eisenbergsschule@st-ingbert.de

In Hassel sind durch die Waldnähe Stöcke/Äste etc. immer wieder beliebte Spielzeuge, die leider dennoch häufig „zweckentfremdet“ werden und es dann immer wieder zu Streitereien und Verletzungen kommt. Deshalb sind Stöcke/Äste in jeglicher Form verboten. Die Kinder werden zusätzlich angehalten und erinnert, *nicht* in den Wald zu laufen, um dort zu spielen. Bitte besprechen Sie mit Ihrem Kind die jeweilige Regelung.

4. Spielzeug (bes. Sammelalben mit (Rollen-)Spielkarten, einzelne (Rollen-)Spielkarten etc.) kann nach Absprache mit der Klassenlehrerin und unter Beachtung der klasseninternen Regeln mit in die Schule gebracht werden. Elektronische Spielgeräte bleiben bitte zu Hause. Während des Unterrichts, auch in der Freiarbeit, sind insbesondere (Rollen-)Spielkarten grundsätzlich verboten. Für Spielzeug, das abhandenkommt, wird keine Haftung übernommen. Smart Watches/Handys sind verboten.

Bitte besprechen Sie mit Ihrem Kind über das richtige Verhalten und unterstützen Sie bitte so die Arbeit und Bemühungen der Lehrkräfte.

Wenn Sie Rückfragen oder konstruktive Kritik haben und diese anbringen möchten, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Mithilfe.

Mit freundlichen Grüßen

i. V. Petra Röser
Konrektorin